## Passage de relais

C'est par un beau soir de mars 2002 qu'est né le site weislingen.fr, à l'occasion de la Fête de l'Internet.

Le bébé a bien grandi depuis, pour devenir peu à peu une sorte de monographie illustrée et régulièrement actualisée. Tel un livre qui relaterait au fil des jours et des années la vie de notre commune et de ses habitants. Avec près de 45 000 connexions en huit ans, soit une moyenne de 15 par jour, il compte aujourd'hui plus de 600 pages et plus de 1200 photos. Pas mal pour un "petit village".

Le travail des webmestres bénévoles n'a pas toujours été un long fleuve tranquille, on s'en doute : les informations ne venant pas toutes seules, il a fallu parfois les chercher, voire les solliciter. Et les innovations - certes voulues - qui ont jalonné la courte vie du site, ont donné plus d'une fois du fil à retordre au technicien du binôme. La passion a son prix...

Aujourd'hui, nous avons souhaité poser notre sac, comme on le fait au soir d'une belle randonnée dont on garderait les meilleurs souvenirs. Et au moment de prendre congé de vous, nous tenons à vous remercier de votre confiance et de votre fidélité.

Nous passons le relais à une nouvelle équipe, qui est déjà à pied d'œuvre et à qui nous souhaitons de tout cœur une pleine réussite.

1<sup>er</sup> mars 2010 Cédric Krieger et Eric Denninger